

DE ALTA JÓVENES QUE PROTAGONIZARON FATAL VOLCAMIENTO

Trágicas vacaciones en la Patagonia.

De alta dieron a la pareja de jóvenes chilenos que el pasado martes protagonizó un fatal volcamiento en ruta a la localidad argentina de El Calafate. En el accidente falleció una mujer de 46 años, identificada como Ema Ramírez Zavala.

El hombre de 26 años resultó con lesiones leves, mientras la joven de 25 sufrió un golpe en la cabeza que la mantuvo en observación.

La familia tiene residencia en la comuna de Colina, en Santiago, y tras haber visitado Puerto Natales había emprendido rumbo a El Calafate. Sin embargo, a 85 km de su destino sufrieron un volcamiento por razones no determinadas.

Desde el consulado chileno de Río Gallegos y el centro de residentes argentino-chileno en El Calafate se brindó ayuda y contención a la pareja, a la espera de la llegada de más familiares desde la capital.

«Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes»

 1998total visits, 2visits today